

もゆる浪漫

山形市立第八中学校たより
第11号 校長 栗田 和真
令和3年2月22日 発行

第2学年 立志式

～ 「志」^{こころざし}より高く、未来への誓い～

立春を過ぎた2月5日、本校の立志式が行われました。まもなく15歳を迎える2年生がそれぞれの志を立て、一人ひとりが自分の目標や将来の夢を堂々と語ってくれました。また、立志の決意として、その想いを一文字に託して色紙にしたためたものを披露しました。

当日は保護者の皆様にも参加いただき、事前に準備していただいた我が子への手紙が手渡されると思わず涙する生徒の姿もあり、心のこもった立志式となりました。4月から山形八中の最高学年に進級する39名には、志を高く持ちつつ、未来に向けて新たな一歩を踏み出してほしいものです。



(立志の決意 より)

立志の決意 ～ 生徒が決意を込めた一文字 ～

「進」	「続」	「貫」	「頼」	「叶」	「努」	「通」	「協」	「先」	「信」
「努」	「励」	「頂」	「越」	「志」	「助」	「善」	「思」	「謝」	
「笑」	「結」	「絆」	「咲」	「舞」	「誇」	「誠」	「實」	「叶」	「咲」
「成」	「花」	「夢」	「考」	「更」	「前」	「挑」	「時」	「明」	「思」

〇〇〇 「いのちの学習」 〇〇〇



(岸 あき子 先生)

山形八中では、目指す生徒像のひとつに「いのちを敬う八中生」を掲げています。そこには、いのちの尊さを実感し、互いの個性と価値を尊重する生徒を育てようとするねらいがあります。

1月には、山形済生病院の助産師で本校卒業生の保護者でもある岸 あき子先生をお招きして1年生を対象にご講演いただきました。生徒たちは講演後の感想で「人から人へつながり守られている大切ないのちだと改めて実感しました。」「私も家族にとって大切な宝物だと分かりました。」など、人として大切なことを感じ取ってくれたようです。

また2月には、林内科・レディースクリニック院長の林 淑子先生から3年生を対象にご講演いただきました。自分の生き方を大切にするとともに、将来のパートナーとなる相手への優しさと思いやりが、温かな家庭を築くために必要であることを教えてくださいました。お二人の先生の講演から、かけがえのない命の尊さと愛おしさを深く考えさせられる時間となりました。

***** 地域への感謝を込めて *****

山形八中の生徒会が取り組んできた「花いっぱい運動」のプランター贈呈を昨年12月に行いました。日頃から八中生を温かく見守り、支えてくださる地域の方々への感謝を込めて、各地区コミュニティセンターにお届けしました。全校生徒が苗植えや水やりを行い、大切に育ててきたパンジーの花で地域の皆様が心を和ませていただければ幸いです。



(あじさい交流館にて)

～ 校内書き初め展 入選作品 ～

>>> 花笠踊り講習会 <<<

2月19日、1年生の「花笠踊り講習会」を本校体育館で開催しました。今年度は、新型コロナウイルス感染症の影響により、山形八中伝統の花笠踊りを練習する機会と披露する場がないまま、1年が終わろうとしています。

そこで、民族文化サークル四方山会の河合克行会長を講師にお招きして、約1時間ご指導いただきました。地域の催事等で披露できる日が来ることを願っています。



~~~~~ 3月の主な予定 ~~~~~

- 2日(火) 年度末大掃除 ~5日
- 10日(水) 公立高校一般入試 ~11日 / 弁当持参
- 12日(金) 同窓会入会式 / 表彰式 (三団体表彰・皆勤賞)
- 15日(月) 卒業生を送る会 (生徒会主催) / 弁当持参
- 16日(火) 第49回卒業証書授与式 (1・2年生は臨時休業)
- 17日(水) 修了式 (1・2年生のみ) / 公立高校合格発表
- 26日(金) 離任式

- 【金賞】 2年 五十嵐 湖々 さん
1年 戸塚 李歩 さん
- 【入選】 2年 三浦 冨斗 さん
2年 石川 結菜 さん
2年 草苺 成美 さん
1年 高橋 侑愛 さん
1年 鈴木 凜大 さん
1年 中川 倅 さん

※ 卒業式は、卒業生・教職員・保護者(2名以内)で行う予定です。ご理解ください。